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Целью данной магистерской работы является разработка инвестиционного проекта для последующего открытия стоматологической клиники в г. Минске.
Предметом диссертационного исследования является инвестиционное проектирование. 
Объектом исследования является медицинское учреждение.
Методы исследования: анализ литературы по теме исследования; экспертный опрос;  анкетирование; анализ потребителей, отрасли и конкурентов.
Полученные результаты: разработан инвестиционный проект открытия стоматологической клиники в г. Минске, включающий в себя сформированный профиль клиента и целевую группу, характеристики отрасли, выделены конкурентные преимущества, выработан маркетинговый  план выхода на рынок, спланированы организационно-экономические аспекты предприятия, математически описан финансовый план проекта, проанализированы риски предприятия и произведена оценка эффективности реализации инвестиционного проекта.
Сфера применения: «start-ups», медицина, другие сферы деятельности.
Магистерская диссертация состоит из введения, 3-х глав, заключения. Список использованных источников включает 56 наименований. Работа изложена на 48 с., включает 3 рисунка, 11 таблиц
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The Purpose of the Master Thesis is the development of investment project for further opening of a dental clinic in Minsk.
The Subject of the Research is investment planning.
The Object of the Research is a medical establishment.
Methods of Research: analysis of literature on the topic of the research; expert interviews; questionnaires; analysis of consumers, industry and competitors.
The received Results: developed an investment project of a dental clinic in Minsk, including customer profile and target group, industry characteristics; highlighted competitive advantages; developed a marketing plan; planned organizational and economic aspects of the project; mathematically described financial plan, analyzed the risks of the company and evaluated the performance of the investment project.
Field of application: «start-ups», medicine, and other fields.
The present Master Thesis consists of introduction, 3 chapters, and conclusion. The list of references includes 56 titles. The Thesis is stated on 48 pages and includes 3 figures, 11 tables.


